

Barsbüttel

## Mit 115 direkt in die Verwaltung

**[16.05.2014] Schleswig-Holstein baut die einheitliche Behördenrufnummer 115 weiter aus. Aktuell hat sich die Gemeinde Barsbüttel dem Verbund angeschlossen.**

Direkt im Anschluss an den inoffiziellen 115-Tag am 11. Mai 2014 kann nun auch in der Gemeinde Barsbüttel die einheitliche Behördenrufnummer 115 gewählt werden. Damit macht die Gemeinde den Anfang für einen weiteren Ausbau der 115 in Schleswig-Holstein. Nach Angaben des Bundesinnenministeriums (BMI) sollen dem Vorbild noch in diesem Jahr weitere Kommunen folgen. Das Land Schleswig-Holstein strebt mittelfristig eine flächendeckende Erreichbarkeit der 115 an. Vorreiter der 115-Idee im Norden waren die Landeshauptstadt Kiel und der Kreis Pinneberg, welche die einheitliche Behördenrufnummer bereits seit 2011 nutzen ([wir berichteten](#)). Schleswig-Holstein kooperiert beim weiteren Ausbau mit dem 115-Service-Center in Hamburg.

(cs)

Stichwörter: 115, Barsbüttel, Schleswig-Holstein